

...an secara kredit bekerja sama dengan perusahaan pembiayaan.

Jadi, masyarakat tidak perlu bingung lagi kesulitan untuk mendapatkan laptop yang diinginkan. "Kami melayani kredit semua jenis laptop, mulai dari netbook atau notebook,"

...di tempat kami na konsumen melakukan pembelian secara kredit, dengan varian produk yang vari mulai dari harga Rp 3 juta hingga Rp 12 juta," Margarini.

# Penantang Penyimpanan

haan. "Kebutuhan kapasitas penyimpanan *big data* lebih besar dari kapasitas data-data yang terstruktur," katanya.  
Kebutuhan perangkat yang bisa menyimpan data besar sangat dibutuhkan oleh perusahaan-perusahaan di Indonesia, karena perusahaan bisa mendapatkan keuntungan besar dari mengelola, menganalisa dan berkolaborasi dengan data yang tidak terstruktur, terutama dalam mengambil keputusan.  
Potensi data besar sangatlah besar jika melihat pertumbuhan data di Indonesia terus meningkat 35 persen - 45 persen setiap tahunnya terlebih maraknya situs jejaring sosial seperti Facebook dan Twitter.  
"Big data adalah faktor terpenting dalam pengambilan kebijakan perusahaan. Makin besar data, makin besar peluangnya," katanya.  
EMC Indonesia sendiri

sudah memiliki dua perangkat mutakhir untuk mengakomodir data besar yaitu *EMC Greenplum Data Computing Appliance* dan *Isilon*. Perangkat itu memungkinkan perusahaan memproses data berkapasitas besar yang berasal dari berbagai sumber seperti *network, web*, konsumen, sistem pengawasan dan sensor.  
"Kompetitor kami hanya menyediakan 64 terra byte, kami memberikan 10 petta byte," katanya memperkenalkan kemampuan Isilon yang mampu menampung data sebesar 10 PB di ruang sistem atau sistem c jika di komputer PC.

# Selamat Jalan HP Touchpad. Siapa Berikutnya?

SUNGGUH malang nasib HP Touchpad, komputer tablet Hewlett-Packard yang berbasis WebOS itu hanya bertahan tujuh minggu di pasar. Kematian cepat tablet itu kembali mengingatkan kita, sudah berapa, banyak perusahaan teknologi raksasa yang menjadi tumbal iPad Apple Inc. HP TouchPad mengikuti jejak Dell Streak 5 yang sudah dulu bersemayam di pemukiman tablet lantaran penjualan tabletnya melemah dan tidak mendapatkan respon positif dari pasar.  
"Tablet selain iPad me-

alah komputer tablet Asustek Computer Eee Pad Transformer dan Motorola Mobility Xoom, yang mana Google Inc berencana membelinya.  
Nasib serupa juga dialami Research in Motion (RIM) yang mendapatkan ulasan pedas lantaran melemahnya penjualan tablet PlayBook, tapi PlayBook kemungkinan akan bertahan selama menjadi kunci strategi RIM. "Saya tidak berharap RIM akan menghentikan penjualan Playbook dalam waktu dekat atau meninggalkan platform tersebut, karena PlayBook adalah masa depannya," kata Colin Gillis, analis di BGC Financial di New York.  
Pesaing Apple lainnya juga tidak bernasib baik dalam hal ancangan sistem piranti lunak untuk tablet. "Sistem perangkat lunak tablet Apple iOS menyumbangkan 61,3 persen dari pasar tablet pada kuartal kedua, angka itu berjumlah dua kali lipat dari 30,1 persen sa-

# Bisnis Bali Sabtu, 27 Agustus 2011 hal 3

... perusahaan untuk mengambil keuntungan dari komputasi awan dan data besar. ■ ant

... investasi Dettviler Fenton. Tablet lain yang gagal menyentuh pelanggan ad-

**hanya Istirahat**  
WebOS Stephen DeWitt mena... bahwa Hewlett-Packard... perangkat lunak itu... HP... mingu... yang bermarkas di Palo Alto... tablet dan ponsel pintar... cara spesifik. Ronsel pintar... menekankan... HP... HP... perangkat lunak yang awal... ke dalam dunia... PC... milik... yang tidak... mungkin saja akan meng... kami adalah... satu... kata DeWitt... "An... untuk... katan... komputer tablet Hewlett... itu hanya bertahan tujuh... Dell Streak 5 yang sudah... in tablet lantaran penju... mendapatkan respon positif

**PENGUMUMAN**  
Nomor: 113/BPRSJDL/IIIP/2011.  
Sehubungan dengan berakhirnya proses Likuidasi PT. BPR. Sri Utama (Dalam Likuidasi) yang berkedudukan di Jalan Ngurah Rai Nomor : 89 X Kediri Tabanan Bali dan telah diterimanya Laporan Pertanggungjawaban Tim Likuidasi PT. BPR. Sri Utama (DL) oleh Lembaga Penjamin Simpanan, dengan ini kami beritahukan bahwa :  
1. Proses Likuidasi PT. BPR. Sri Utama (DL) telah berakhir.  
2. Tim Likuidasi PT. BPR. Sri Utama (DL) dinyatakan bubar.  
3. Seluruh kewajiban kepada kreditur atau pihak lain yang belum dibayarkan menjadi kewajiban pemegang saham lama, yang terbukti menyebabkan bank menjadi bank gagal dan dapat menghubungi pemegang saham tersebut.  
Demikian pengumuman ini kami sampaikan, agar khalayak ramai mengetahui.  
Tabanan, 27 Agustus 2011.  
Tim Likuidasi  
PT. BPR. Sri Utama (Dalam Likuidasi)  
Ttd. Ttd.  
Anak Agung Gede Jagra, SH. NI Putu Ayu Sri Andayani, SE.  
Ketua Anggota

L/IKLAN/BPR SARI UTAMA/PM U.7414  
**PT. BALI BARTER HOUSE**  
Apapun bisa di **BARTER !!!**  
Cukup kirimkan Barang / Jasa yang ingin di tukarkan Dengan Barang / jasa yang anda inginkan  
SMS ke : 081 999 233 200  
Email : balibarter@yahoo.co.id  
L/iklan/BON-03/CDR P. 0001914

**YUSTIN SPA**  
EXCLUSIF  
Body Massage & Reflexology  
Jl. Raya Utama Perumahan Dalung Permai Blok B-2  
Dalung - Kuta - Utara  
Hub. Reservasi (0361) 9004435 / 9004652  
**Menu**  
• *Exclusif Balinese Massage*  
  
Pelayanan yang dilakukan keseluruhan badan dengan menggunakan teknik *Balinese Massage*, yang dapat memberikan relaksasi yang sempurna foot bath, body massage, shower  
• *Yustin's Body Refresh*  
• *Foot Refresh*  
• *Exclusif Reflexology*  
Free : Fish Treatment  
Fasilitas Eksklusif  
Harga Mulai Rp 60.000  
Buka : Pukul 09.00 - 23.00 Wita  
P/iklan/SUMA-YUSTIN/12/CDR P.7372 UT